

# Bürger- stammtisch

Die Gemeinde lädt alle Bürgerinnen und Bürger zum Stammtisch ein.

Thema der Gemeinde:

Anstehende Veranstaltungen,  
Rückblick letzte Ratssitzung

Weitere Themen können gerne offen angesprochen werden.

**01.12.2025**

**19:00 Uhr**

---

**Haus der Kulinarischen Landstraße**



---

**Wir hoffen auf zahlreiche Teilnahme**

Mehr Informationen → [www.Konken.eu](http://www.Konken.eu)



**Hallo unn gunn Dach eehr Konker Leit',  
Bürgerstammdisch gebbt's aa in de Vorweihnachtszeit!  
Am 1.12 geht's werrer weider,  
deshalb kommt heit die Innladung vumm „Bürgerstammdisch-  
Innladungsschreier“.**

Zum letzten Mal in diesem Jahr wollen wir uns am 01.12.2025 zu einem Bürgerstammtisch im „Haus der Kulinarischen Landstraße“ treffen. Beginn ist wie immer um 19:00 Uhr.

Themen seitens der Gemeinde werden unter anderem die anstehenden Veranstaltungen, sowie Rückblicke auf Themen der letzten Gemeinderatssitzung (Ausbau Homburger Straße, Planungsteam Sommermarkt 2026 etc.) sein. Geplant ist auch eine Vorstellung des neuen Bestattungsgesetzes mit seinen Auswirkungen auf die Gemeinde.

### **Allgemeines zum Bürgerstammtisch:**

Gerne können am Bürgerstammtisch auch andere Themen angesprochen werden, die unsere Gemeinde betreffen. Anregungen, Ideen und Kritik aus dem Bürgerstammtisch werden gehört, ernst genommen und in den Ratssitzungen angesprochen.

Themen für zukünftige Bürgerstammtische bzw. Fragen können gerne vorab per Mail an [medien@konken.eu](mailto:medien@konken.eu) oder bei Matthias Leiß telefonisch unter 06384 3269962 eingereicht werden.

Wir hoffen, wieder viele interessierte Bürger bei unserem Stammtisch zu treffen und freuen uns auf interessante Gespräche.

### **! Am Wichtigsten diesmal !:**

Sollten schon Plätzchen für die Weihnachtszeit bis zum 1.12.2025 gebacken sein, können gerne Kostproben davon mitgebracht werden. Zumaldest der Bürgerstammtisch-Einladungsschreiber wird diese wohlwollend verkosten (Wenn gewünscht auch bewerten).

Also dann, bis am 01.12.2025, 19:00 Uhr, im „Haus der Kulinarischen Landstraße“!

Grüße vom Gemeinderat der aufstrebenden Gemeinde im „Gelobten Land Konken“.